

Mediante un comunicado de prensa el gobernador Pedro Gallardo Forbes, lamentó el fallecimiento de la única persona entre los 121 pasajeros del vuelo de Aires siniestrado esta madrugada y ofreció un parte de tranquilidad frente a la caótica situación generada por el accidente. "Las familias de los demás pasajeros accidentados pueden estar tranquilos que se está haciendo todo lo posible para velar por su salud y atender su forsoza estadía en la isla", afirmó.

### El texto del comunicado es el siguiente

Ante las difíciles condiciones climatológicas que se presentaron durante la madrugada sobre la isla de San Andrés, el avión Boeing 737-700 de matrícula HK-4682 de la empresa aérea Aires, colapsó ingresando a la pista de aterrizaje del Aeropuerto Gustavo Rojas Pinilla.

Hasta el momento se mantiene la hipótesis de que un rayo impactó la aeronave al momento que esta se disponía aterrizar, obligándola a tocar suelo unos 100 metros antes del inicio de la pista.

El vuelo 8250 de la aerolínea Aires, decoló a las 12:07 am. de la ciudad de Bogotá con 121 pasajeros (8 norteamericanos y 4 brasileros) y 6 tripulantes y a las 1:49 am. se accidentó cuando se disponía a posarse sobre la pista.

Tras el accidente miembros de la Policía Nacional, de la cooperativa de taxistas del aeropuerto, de la Fuerza Aérea, la Aerocivil, la Defensa Civil, el cuerpo de Bomberos del Aeropuerto, y el Departamental, así como habitantes del sector, ayudaron la evacuación de las víctimas y en tan solo 15 minutos, estas estaban siendo atendidas en los centros médicos de la isla.

Treinta y cinco personas fueron atendidas en el 'Centro Médico Internacional Villareal', y 76 en el 'Hospital Departamental Amor de Patria'. Aun cuando la aeronave terminó partida en tres pedazos, solo hubo una víctima fatal: Amar Fernández de Barrera de 68 años, quien según reporte médico murió de un infarto ocasionado por el accidente.

## **La palabra oficial**

Escrito por Redacción

Lunes, 16 de Agosto de 2010 15:09 - Última actualización Martes, 17 de Agosto de 2010 18:07

---

El gobernador del Departamento, doctor Pedro Gallardo Forbes, se dirigió inmediatamente al lugar de los hechos desde donde se coordinó junto al secretario de salud, José Antonio Rodríguez Robles, el traslado de los heridos y posteriormente se dirigió al Hospital Amor de Patria desde donde se gestionaron donaciones de frazadas, agua, hielo e implementos estériles como gasa y material de sutura.

De las personas heridas, solo cinco presentan traumas severos, cuatro de las cuales se atendieron en la isla y una menor de edad de 11 años que ya fue será trasladada en un avión de la Fuerza Aérea, debido a que presenta múltiples fracturas en el cráneo.

### **El aeropuerto cerrado**

La actividad aérea en el Departamento se encuentra restringida debido a que el terminal aéreo solo cuenta con una pista de aterrizaje, la cual presenta 800 metros de bloqueo, y por el momento solo está habilitada para la aviación militar.

La Aerocivil y la aerolínea han dispuesto una línea de atención a pasajeros y familiares 018000 – 949490, y estarán atendiendo a los interesados en el Hotel Habitel en la ciudad de Bogotá.

Al medio de día de hoy una comisión de la Aérocivil arribó a San Andrés para iniciar las investigaciones de rigor que permitan esclarecer la verdadera causa del siniestro.

### **Solidaridad total**

Finalmente, el gobernador Gallardo Forbes, felicitó a los miembros de la fuerza pública, de las distintas entidades de rescate, al personal del aeropuerto, al Cuerpo Departamental de Bomberos, al grupo de taxistas del aeropuerto y al personal médico de las islas que se volcó voluntariamente a los centros hospitalarios de la isla,

## La palabra oficial

Escrito por Redacción

Lunes, 16 de Agosto de 2010 15:09 - Última actualización Martes, 17 de Agosto de 2010 18:07

---

Igualmente a reconoció el gesto de empresas privadas como la hotelería de la isla, que donó frazadas y alimentos; las procesadoras de agua potable y a los habitantes del sector que ayudaron a evacuar a los heridos, y a todos aquellos que participaron en la operación de rescate de este suceso.